

Boxeadores a lid mundial juvenil y otros compromisos



La Habana, 28 oct (JIT).- Cuatro monarcas de los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021 realzan la escuadra de nueve atletas que representará a Cuba en el Campeonato Mundial Juvenil de Boxeo de Alicante 2022, en España, a disputarse del 14 al 26 de noviembre venidero.

Se trata de Ewart Marín (51 kg), Kryhztian Barrera (75), Luis Reynoso (80 kg) y Ronny Álvarez (86 kg), quienes tendrán entre sus compañeros a otros dos premiados en la cita continental organizada a finales del pasado año.

Hablamos de Jorge Forcades (67 kg) y Adrián Fresneda (92), llegados entonces a plata y bronce, respectivamente, y también considerados pilares de la armada a las órdenes de Santiago Suárez.

El equipo, que cubre desde hoy una base de preparación en París, se completa con Liester Cantero (60 kg), Pavel Echaide (63,5 kg) y Pedro Veitía (71 kg), y pretende borrar la insatisfacción generada por la labor de la Isla en la edición precedente.

Entonces las acciones transcurrieron en la urbe polaca de Kielce y el botín se conformó con un metal de oro, acuñado por Jorge Luis Felimón (91 kg), y los de bronce aportados por Dany Landys Lafos (69 kg) y Fernando Arzola (+91 kg).

La presencia de nueve competidores hizo pensar en una cosecha mayor, pero la realidad fue otra. Las expectativas actuales recolocan en escena desempeños más sólidos del país que lidera el medallero histórico de esas justas, con terna de 77-22-28.

La confrontación de turno, primera de ese tipo asignada a España, pondrá en juego 13 cetros entre varones y 12 en el sector femenino. De acuerdo con sus organizadores, las preinscripciones implican a 89 naciones.

OTROS COMPROMISOS

La decimoquinta presentación de Domadores de Cuba acontecerá este domingo en la ciudad mexicana de Aguascalientes, donde el medallista de bronce mundial Osvel Caballero (2-0/2 KO) enfrentará al local Gerson "Tigre" Escobar (8-10-3/4 KO).

El pleito será a ocho asaltos en la división de 130 libras, con el antillano en busca de extender el invicto de su franquicia, que a inicios de mes disfrutó el éxito del tricampeón mundial Lázaro Álvarez.

El desenlace llegó por la vía del nocaut técnico en cinco capítulos a costa del anfitrión Brandom Obledo, durante una cartelera celebrada en la urbe mexicana de Hermosillo.

Y desde Berlín llegan buenas noticias sobre el cierre de la puesta en forma de los nueve cubanos llamados a pelear del 2 al 5 de noviembre en la Copa del Mundo de Boxeo de Colonia 2022.

Liderada por el bicampeón olímpico Roniel Iglesias (71 kg), la dotación se prestigia igualmente con el propio Álvarez (63,5 kg) y el actual rey del orbe Yoennis Hernández (75 kg).

El titular nacional Carlos Castillo (+92 kg), Alejandro Claro (51 kg), Sadiel Horta (57 kg), Rafael Joubert (60 kg), Albert González (80 kg) y Freddy Pérez (92 kg) también han sido llamados a filas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/303229-boxeadores-a-lid-mundial-juvenil-y-otros-compromisos>



Radio Habana Cuba